

Savoir rouler à vélo avec le centre de loisirs

L'idée était que pour la rentrée de septembre, les pré-adolescents sachent comment bien circuler à vélo en toutes circonstances seul et en groupe et notamment pour se rendre au collège, explique John Bramard, directeur animateur de l'accueil de loisirs passerelle communautaire. Une douzaine d'entre eux, âgés de 8 à 13 ans, inscrits au centre, a choisi de participer à cette formation de 5 séances, soit 10 heures d'initiation orchestrées par Nicolas Hémar, du Collectif cycliste 37. Il a veillé à ce que toutes les

consignes de sécurité routière soient respectées. Pour fêter la fin de cette formation, rien de mieux qu'une belle sortie entre Saint-Martin le Beau et Bléré où, sur l'aire de la Gâtine, mercredi 26 juin après-midi, les participants ont reçu quelques petits cadeaux. « L'objectif maintenant est de prévoir cette même formation dans tous les centres de loisirs du territoire communautaire. Je pense qu'on pourrait les mettre en place lors de périodes de vacances scolaires », conclut John Bramard.



Les jeunes savent rouler à vélo ! (Photo NR)